
最最值值得得百百姓姓信信赖赖的的医医疗疗机机构构调调查查
目前整形美容行业已成为继房地

产、汽车销售、旅游之后的第四大服务
行业，并以每年10%的速度增长。但是，
医疗美容行业乱象丛生，虚假广告较混
乱，医疗事故时有发生。

近年来，我国医疗美容行业发展
十分迅猛，医疗美容医院、医疗美容诊
所、专科民营医院如雨后春笋般纷纷
涌现，很多爱美人士享受到了现代医
疗美容技术美化容颜、塑造形体所带
来的生活质量提高。对此，相关部门经

过长期的研究，逐步形成了通过推动
医疗美容产业发展的办法解决前进中
问题的思路，同时卫生行政、监督、执
法部门也加大了医疗美容行业的监管
力度。

为了让广大爱美人士更理性地选
择医疗机构，同时把最好的医疗品牌推
荐给广大爱美人士，齐鲁晚报今日烟台
联合烟台大众网，从各领域、多角度地
审视和分析广大爱美人士最值得信赖
的品牌的深层内涵，并通过举办“最值

得百姓信赖的医疗机构”调查活动，推
举出一批值得信赖的医疗机构。

请广大读者积极参与评选活动，将
自己感到信赖、满意的医疗机构推荐给
市民及其他爱美人士。

本次评选结果将于8月31日在齐鲁
晚报今日烟台上公布。与此同时，我们
还开通了投诉热线。我们将切实维护您
应有的权益，还广大消费者一个健康、
可持续发展的市场环境，切实维护您健
康的权利。

请您在下表中对满意的医疗机构进
行评价，在表中相对应编号的机构填写
自己的评选意见。

在A、B、C、D四项中选择符合您要求
的编号打上“√”

●评选热线：13954555093

●评选邮箱：765947454@qq.com

●来信请寄：烟台市莱山区迎宾路3号
润利大厦1606 齐鲁晚报 今日烟台收

●若对医疗机构有投诉，请拨打本
报热线：967066

最值得百姓信赖的医疗机构调查
1、烟台新安男科医院
2、烟台华怡医学美容整形医院
3、烟台平平整形美容医院
4、烟台伊倩源整形美容外科
5、烟台韩美美容整形外科
6、烟台韩秀整形美容外科

7、梁医生整形美容外科
8、烟台三有医疗美容门诊
9、烟台美神医疗美容
10、烟台鹏爱美容整形医院
11、烟台华美激光整形美容中心
12、烟台刘芳医疗美容整形

13、烟台海洋医院
14、烟台新凤凰妇科医院
15、烟台仁和医院
16、烟台仁爱医院
17、烟台丽华妇科医院
18、泰山中医院

19、东海医院
20、百信妇科医院
21、阳光丽人医院
22、光华医院
23、滨海医院
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鲁菜做强需自己的“俏江南”
面对推不出招牌菜的尴尬，不少专家建议鲁菜要“走出去”
本报记者 孙芳芳 齐金钊

《舌尖上的
中国》火遍全国，
在那么多的菜色
中，你可曾看到
过鲁菜的身影？

有的，不过只有一道“葱烧海参”。而在第二届鲁
菜创新大赛上，大厨们打造出的一桌桌饕餮盛
宴至今让人难忘。作为“八大菜系之首”的鲁菜，
为何现在却拿不出一道招牌菜？鲁菜推广该何
去何从？不少专家谈出了自己的看法。

鲁菜有北方代表菜之称，集中
体现了黄河流域烹饪文化，素有中
国“八大菜系之首”的美誉。然而，近
二十年来，随着餐饮水平的提高，曾
让无数北方大厨引以为傲的鲁菜却
面临江河日下的境地。

“谈到川菜大家能想到麻辣鸡，
谈到湘菜大家会想到剁椒鱼头，但
一说到鲁菜，却很难有人能一下子

对上号。”中国烹饪大师、山东省首
席技师刘雪峰感慨，鲁菜种类丰富、
工艺精湛，早在2000多年前，孔子就
曾提出“食不厌精脍不厌细”的餐饮
主张，长期以来受到各方推崇的鲁
菜现在却难拿出一道在全国叫得响
的招牌菜，这很令人担忧。

在6日、7日的比赛现场，同为第
二届鲁菜大赛评委的马文军也深有

同感。
今年一部《舌尖上的中国》风靡

大江南北，其中仅有一道鲁菜“葱烧
海参”出镜，而且拍摄地点还没有选
在山东，这让众多食客唏嘘不已。

“其实鲁菜中精品济济，其丰富程度
远超其他菜系，只是在近年来缺乏
有力的推广和带动，以致如今落到
下风。”刘雪峰说。

想发展>> 打造自己的“俏江南”
“鲁菜的推广与山东的文化底

蕴有关，现在看来有些过于含蓄了，
鲁菜想大发展，必须实现品牌突
围。”刘雪峰说，在鲁菜走出去的道
路上，需要政府、企业和行业共同努
力。

“鲁菜创新大赛的开展是很好
的例子，现在看来效果很好。”刘雪
峰介绍，鲁菜创新大赛的成功举办
与政府部门的参与分不开，政府的

积极领头让整个行业都有了把鲁菜
搞好的底气，一系列促进鲁菜产业
发展的思路、举措和优惠政策的出
台让大家信心倍增。

刘雪峰认为，鲁菜要走出去，还
要靠企业带动。现在山东有实力的
餐饮集团不少，但打出省外的却不
多，能做到全国连锁的几乎没有。

“‘俏江南’靠川菜起家，现在做
到这么大规模，对川菜发展起到的

带动作用很明显。”刘雪峰说，如果
山东的餐饮企业能率先走出去，鲁
菜走出去就显得水到渠成。如果鲁
菜也能打造几个自己的“俏江南”，
那对鲁菜的推广将是巨大的。

“品牌的带动推广作用是不可
估量的，多打造几个响当当的鲁菜
企业，有利于鲁菜的推广。”刘雪峰
的看法得到了同样参与鲁菜标准制
定的国家一级评委翟振光的认同。

“鲁菜不仅需要技术人才，更需
要文化人才和营销人才。”作为中国
烹饪大师、国家一级评委的翟振光
认为，鲁菜要想实现品牌突围，行业
人才的培养很关键，需要培养一批
既懂做菜又擅长吆喝的复合型人
才。

“一个合格的大厨，菜做得好只
是最基本要求，还要有文化底蕴和

营销能力。”山东省城市技术服务学
院烹饪系首席教师吕守奎说，学院
的烹饪专业分2年制和4年制，从学
院发展来看，很多2年制的学生成就
要超过4年制的，这里面很重要的原
因是因为2年制的学生是读完高中
再入学，文化水平更高，这对厨师以
后的发展非常关键。

“仅仅会做菜，却不懂餐饮文化

的内涵，不懂得怎么去推荐自己，永
远成不了真正的大师。”刘雪峰说，
在鲁菜人才方面，以前大家只是机
械地将烹饪技巧灌输给学员，这样
出来的人才缺乏创造力和发展潜
力，如今很多业内人士已经意识到
这一点，这几年来加强了厨师学员
的文化水平教育，这些人才将成为
鲁菜品牌突围的中坚力量。

说人才>> 会做菜还要会吆喝

谈现状>> 名声在外却难拿招牌菜

第二届鲁菜创新大赛现场，莱阳名门华宴酒店运
用了当地特色莱阳梨做材料打造菜品。 本报记者
李泊静 摄


	J05-PDF 版面

